

公共施設は君たち だけ のものではない

◎ 【北牧楽集館】や【茂来館】などの地域の公共施設で、大勢でゲームなどをして、盛り上がって騒いだり、何時間も場所を占拠している。

- ・君たちも利用する権利があります。同じように、他の方々も利用する権利があります。
- ・地域の公共施設はゲームをするためのゲームセンターではありません。
- ・ゲームのためにW i F iの環境が必要ならば、自分の部屋に取り付けて好きなだけ楽しんでください。
- ・そもそも、期末テスト一週間前でクラブ活動も禁止されている中でゲームですか？何を考えてそのような行動をするのか謎です！学習に集中しなければいけないときに逃げてサボっている者は、自分の進路指導を受けるときになっても同じことをくり返して、後悔して周りに迷惑をかけて苦労していくでしょう。

◎ 公民館や駅などのベンチや入り口スペースで、男女が過度にイチャついている。

- ・君たちも座る権利があります。同じように、他の方々も座る権利があります。
- ・地域の公共施設や駅は、プライベートスペースではありません。好き合うのは自由ですが、場所は選んでください。
- ・他の生徒や地域の方々に見られて平気なら、どうか自分たちの家の中で、ご家族に見ていただくようにしてもらえれば良いかと思われます。
- ・自分たちの世界に入っているから気付かないと思いますが、周りの人たちにとっては、テレビの勝手に電源が勝手に入って、見たくもないつまらない番組を見せられているのと同じように感じる人も多いのです…。



**明日から一学期末考査が始まります。
カンニングなどの不正行為は絶対にしないこと！**

不正で点数が上がっても、自分の価値は下がっていただけです。

スマホの電源も必ず切っておくこと！